



～ひかり～



5月生活目標：あいさつをしよう

令和6年5月28日 文責：校長 村松

## — 小学校の先生に！ — 中村中学校生“職場体験学習”

5月21日～23日までの3日間、中村中学校の3年生5人（中村小学校の卒業生です）が、職場体験学習として、小学校の先生を体験しました。中村中学校の職場体験学習の目的は以下の3点です。

- (1) 勤労体験を通して、職場における勤労の喜び、厳しさ、心構えなど幅広い経験をする。
- (2) 四万十市で働く人々に接し、その姿を見聞きすることを通じて、地域で働く人の願いや思いを知り、社会人、職業人としての適応能力を高める。
- (3) 将来の生活への視野を拡大し、体験学習後、自己の生き方や生きがいを考え、地域社会への貢献や自己表現に向けての学習意欲を高める。

5人はとても意欲的で、先生という立場で積極的に子ども達に関わり、一人一人への支援や声かけ、丸付けや教材等の準備を経験しました。最終日には、先生としての“授業”も体験し、「楽しい授業」「わかる授業」づくりに挑戦しました。子ども達は積極的に挙手をしたり、休み時間は一緒に遊んだり、中学生先生との関わりを楽しんでいました。



◇◆中村小学校で職業体験学習を行った中村中学校3年生〔（ ）は担当学級〕◆◇ \*敬称略

宮崎(2-1) 柿谷(3-1) 中山(4年) 明神(5-2) 竹山(6-1)

## ◇第1回 PTA 専門部会・役員会へのご出席ありがとうございました◇

5月16日(木)、第1回 PTA 専門部会・役員会が開催され、本年度の中村小学校 PTA 活動が本格的にスタートしました。お仕事等でお疲れのところ、多数ご出席いただきありがとうございました。それぞれの専門部会(体育部・市民祭部・事業部・広報部・文化部・地区部・学級委員)で協議していただいた後の役員会では、各部から本年度の具体的な活動内容が報告されました。

今年度もそれぞれの部が、様々な行事や活動を計画しています。PTA 活動が活性化し、充実していくためには、保護者のみなさんと学校との連携や保護者のみなさん同士の繋がりが重要だと思います。今後、各事業を進めるにあたっては、各部の部長さん・副部長さんをリーダーとして各役員のみなさんにはお世話をおかけしますが、“子ども達の笑顔のために”保護者と学校が“チーム中小”として、PTA 活動を展開していきましょう。みなさんのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

## ◇◆スクールガードリーダーのご紹介◆◇

今年度も、武田 弘一(たけだ こういち)さんが、本校の子どもたちの登下校時の交通安全と地域での安全を守る活動をして下さっています。5月13日の児童朝会で全校児童に紹介したところ、「知っちゃおう。見たことある。」「車に乗って回りよう。」「あいさつもしよう。」と、子どもたちも日頃から自分たちの登下校を見守っていただいていることを実感しているようでした。その後、武田さんからもお話をいただきました。武田さん、今年度もどうぞよろしくお願い致します。

## 🕒🕒時計を寄付していただきました🕒🕒

先日、学校周りの草引きや清掃活動をボランティアで行って下さっている宮部さんから、「子どもたちのために活用してください」と電波時計をいただきました。早速、階段のところに設置させていただきました。子どもたちには、時計を見て、時間を意識しながら行動できるようになってほしいと思います。宮部さん、どうもありがとうございました。

## 〔登下校時の送迎に係る車の駐停車について(再度のお願い)〕

これまでもお知らせをさせていただいているところですが、登下校時に車で送迎する場合、学校正門付近(路上)、さくら学級横の民間駐車場への駐停車は禁止となっています。多くの方がルールを守ってくださり、児童の安全な登下校へご協力をいただいているところですが、残念ながらこのルールが徹底できていません。児童の安全確保と混雑・トラブル防止のためにも、ルールを守っていただきますようご理解ご協力をお願いいたします。